
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 51/2025                                 Guaíba, 13 de Janeiro de 2025.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  165/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou o Requerimento nº 510/2024 apresentado pela Bancada do 

PL.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Requer  saber:  Qual  a  secretaria  responsável  pela  fiscalização  das  praias  da 

Alegria e Florida? Porque não temos nenhum agente público nestes locais agora 

em período de veraneio? Existe por parte da secretaria alguma regulação para 

uso destes espaços e evitar danos às árvores destes locais? Em que pé anda o 

processo licitatório para aquisição dos banheiros container em nossas praias? 

Porque não temos agentes de trânsito nestes locais  para orientar o trânsito 

nestes locais nos fins de semana?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste  em resposta  a proposição do vereador Marcos SJ - nº 510/2024, 

segue as informações pertinentes esta Secretaria. 

As praias localizadas na orla da Região Metropolitana do Lago Guaíba, 
de forma geral, são classificadas como impróprias para banho. Entre elas, as 
praias  da  Alegria  e  Florida  também  estão  nessa  condição,  (PLACAS  EM 
ANEXO). Essas áreas já foram monitoradas pelo Projeto de Balneabilidade da 
Fundação  Estadual  de  Proteção  Ambiental  (FEPAM),  mas,  devido  aos 
resultados recorrentes de má qualidade da água por vários anos consecutivos, 
o  monitoramento  foi  descontinuado.  Esse  cenário  está  relacionado  às 
condições ambientais da região, que ainda enfrentam desafios como o despejo 
de águas inadequadas no Lago Guaíba e arredores. 
Atualmente, a Prefeitura, em parceria com a Corsan/Metrosul, está empenhada 
na expansão do Sistema de Tratamento de Esgoto Sanitário (SES). O esforço 
visa melhorar a qualidade da água das praias do município, permitindo que, 
futuramente, o monitoramento da balneabilidade seja retomado e que essas 
áreas possam ser novamente avaliadas para banho. 
A administração municipal reforça o compromisso com a preservação ambiental 
e a qualidade de vida dos cidadãos, trabalhando para reverter esse cenário ao 

longo  dos  próximos  anos. Contando  com  a  costumeira  atenção  e 
colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                        Claudia Pelegrino Jardim Pereira

                                                          Prefeita Municipal em exercício.

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

CLAUDIA PELEGRINO 

JARDIM 

PEREIRA:00271609044

Assinado de forma digital por 

CLAUDIA PELEGRINO JARDIM 

PEREIRA:00271609044 

Dados: 2025.01.23 09:17:42 
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